
４番（小川義昭君） 

工期が平成 25年度ということは、私の先ほどの質問の中で要望があった、現 

在３歳児の方、一番困っているのはそこなのです。ですから、東幼稚園の３歳 

児、それから美川幼稚園の３歳児、この方があと１年延長してほしいというよ 

うなことを言っているのです。ですから、私はこういった大規模の改築をやれ 

ばいいのではないかと思って御提案したのですけれども、これが今、工期をお 

聞きすると平成 25年度ということは、今の東幼稚園の園児も、それから美川幼 

稚園の園児も、それでは５歳児になるとこのままそれぞれの幼稚園がなくなる 

ということなのですか、市長。 

この人たちも入園の説明のときには聞いていないのです、廃止になるという 

時期が。廃止は聞いていますが、時期は聞いていない。だから、せめて１年間 

延長できませんか。質問します。


